

Studie

Stromverbrauch: unbekannt

[07.02.2018] Die meisten Verbraucher haben keinen Überblick über ihren Stromverbrauch. Abhilfe verspricht das Unternehmen Fresh Energy mit dem kostenlosen Einbau von Smart Metern und einer App.

Acht von zehn Deutschen (77 Prozent) wissen nicht, wie viel Strom sie im Monat verbrauchen – mehr als die Hälfte (57 Prozent) sind von der fehlenden Kontrolle über den eigenen Stromverbrauch regelrecht genervt. Das hat eine Online-Umfrage im Auftrag des Unternehmens Fresh Energy ergeben, für die rund 1.100 deutsche Konsumenten befragt wurden. Laut der Studie wünschen sich 72 Prozent der Befragten einen besseren Überblick über ihren Stromverbrauch.

Fresh Energy verspricht hier Unterstützung: In Verbindung mit einem Ökostromtarif von eprimo bietet das Unternehmen den kostenlosen Einbau von Smart Metern und eine Energie-App an. Mit deren Hilfe können die Kunden ihren Stromverbrauch in Echtzeit kontrollieren und visualisieren. Daniel von Gaertner von Fresh Energy erklärt: „Die Digitalisierung darf nicht am Strommarkt vorbeigehen und Verbraucher haben ein Recht darauf von all den Vorteilen zu profitieren. Die Echtzeit-Visualisierung des Stromverbrauchs ist ein logischer Schritt auf dem Weg zu einem smarten, vernetzten Home.“

(al)

Stichwörter: Informationstechnik, Smart Meter, Studie